

Orthographe et société: des dessous plus que croustillants

Une chasseuse de têtes profite de l'opération Ortograf pour jouer les donneuses de leçon tout en faisant miroiter ses galons:

"Je suis consternée de lire vos inepties. En tous cas tant que des "vieux cons" de mon genre recruteront des jeunes, ce ne sont pas vos adeptes qui auront du travail" CF

Ainsi, en deux lignes, cette recruteuse de personnel a réussi à montrer qu'un chien de garde de la forteresse Orthographe est en même temps **le chien de garde d'une société qui utilise le terrorisme et l'exclusion pour mettre en évidence la "supériorité" de certains individus.** Mais ses exploits ne s'arrêtent pas là !

A - Les "vieux cons", comme elle dit, n'ont pas de monopole concernant "la bonne orthographe"

Contrairement aux prises de position un peu hâtives de cette dame, l'opération Ortograf-fr n'a rien à voir avec une quelconque déstabilisation supplémentaire de l'orthographe. Elle nous confond sans doute avec Ortograf.net, qui est l'exemple même de ce qu'il ne faut pas faire.

La dédramatisation des fautes d'orthographe est un des quatre charlatanismes dénoncés par Ortograf-fr. C'est explicitement dans le tract intitulé: "Orthographe: la vieille voiture et les charlatans", et c'est en plus l'objet du tract intitulé: "Fabriquer des crétiens pour dynamiser la France!".

Le point fort du projet Ortograf-fr, c'est justement le **respect intégral de l'orthographe actuelle**, tant que l'on ne pourra pas la mettre au musée. *Parallèlement, l'alphabet phonétique français sera d'abord utilisé de façon tout à fait marginale. Il remplacera avantageusement le sordide API pour indiquer la prononciation normale des mots français. On gagnera aussi à l'utiliser pour l'apprentissage de la lecture et de l'écriture avec la méthode syllabique.*

B - Lesdits "vieux cons" n'ont pas de réponse crédible à la déstabilisation de l'orthographe

Le discours des donneurs de leçons est bien connu depuis longtemps. Une première réponse leur est donnée par le tract intitulé: "Le soi-disant bon vieux temps de l'orthographe: là encore, les perroquets vous mentent!"

A cette remise en boîte s'ajoute le démenti cinglant fourni par le livre "Zéro faute" de François de Closets. Sans doute la morale de ce livre est-elle trop compliquée pour pouvoir être comprise par certains chiens de garde.

En tout cas, on aimerait bien voir notre chasseuse de têtes aller faire comprendre à François de Closets qu'avec "des "vieux cons" de son genre", il n'aurait eu aucune chance d'échapper au handicap de la dyslexie !

C - Pour garantir la paix sociale, les chiens de garde ne sont pas vraiment géniaux

Avec les convictions affichées par notre chasseuse de têtes, une partie des jeunes est condamnée irrémédiablement à l'échec scolaire, **et par voie de conséquence à l'exclusion, avec tout ce qui en découle:** des centre-villes saccagés,

Marseillaises sifflées, 40000 voitures brûlées chaque année, incendies d'autobus, d'écoles, de gymnases, d'églises, agressions de voyageurs et d'enseignants.

D - Les privilèges apportés par lesdits "vieux cons" sont très relatifs

A ces privilégiés de l'orthographe recrutés par ses bons soins, notre héroïne osera-t-elle leur avouer que, depuis plus de quinze ans, le pouvoir d'achat d'un ingénieur débutant a baissé de quelque 30%?

Avec l'apparition d'une nouvelle catégorie sociale, "les travailleurs pauvres", osera-t-elle dire à ses heureux élus qu'ils auront à leur charge tout le gâchis d'une société capable de "détruire son école, sa jeunesse, sa langue, et son avenir dans le monde"? (cf J. Maire, Dijon)

Pour répondre au paradoxe d'un progrès technique accompagné d'une régression sociale, osera-t-elle affirmer que la solution consiste à apprendre sagement le Bled ou le Bescherelle à l'école, en attendant une explosion sociale qui se produit tous les quatre ans"?

Les privilèges apportés par les chiens de garde de la forteresse Orthographe sont donc très relatifs, **mais ce n'est pas tout.**

E - La guillotine à Ubu attend lesdits "vieux cons" et leurs heureux élus, au prochain tournant

Les forts-en-orthographe recrutés par notre chasseuse de têtes, peut-on être sûr qu'ils feront le poids dans la compétition internationale? Dans le bagage acquis au cours de leurs études, la place prise par l'orthographe la plus bête du monde diminue d'autant celle occupée par la culture universelle.

Préalablement, dans leur scolarité, il a fallu faire de la démagogie à haute dose pour les motiver dans le long et laborieux apprentissage de la pseudo-science. Cette démagogie les a rendus exigeants, alors que le bagage acquis n'est que de la monnaie de singe par rapport aux critères de performances pris en compte au niveau de l'emploi. Une fois que ces personnes auront été recrutées, dans un deuxième temps, les DRH ne vont pas manquer de leur faire comprendre que les places en entreprises sont chères.

Comment vont-elles s'y prendre pour cela? Toutes les personnes concernées étant également bonnes en orthographe, celle-ci ne pourra plus servir de prétexte au terrorisme social de quelques chasseurs de têtes.

Le fait est maintenant révélé dans les actualités. Pour remplacer le terrorisme de l'orthographe, des chiens de garde du même acabit que notre chasseuse de têtes pratiquent le harcèlement en entreprise.

Celui-ci aboutit à des épidémies de dépressions assorties de quelques suicides. Devant leurs propres dégâts, les commanditaires de ces basses besognes sont alors capables d'inventer toutes les singeries possibles pour se refaire un look BCBG.

Dans l'espèce de cour du roi Pétaud où se retrouvent ainsi tous les privilégiés, les prostituées pourraient bien être les premières victimes de leurs proxénètes.

Ortograf-fr, F-25500-MONTLEBON tél: **03 81 67 43 64** sites: 1°) ortograf 2°) alfograf 3°) ortograf nouvel obs
louis.rougnon-glasson@laposte.net